

新西町内会広報

発行責任者
小関日出男

第58回子どもみこし
百二〇名参加、今年も盛大に!



7月20日子どもみこしが町内各所を練り歩き、会員の家々に元気を届けた。幼児隊は小さいみこしを先頭に2列に並んで歩き可愛さを振りまいていた。みこしを歓迎する姿があちこちで見受けられ、暑い夏の日を盛り上げた。

第58回新西町内会の子どもみこしは、朝8時より子ども達、保護者など関係者が集まり、NIPPPO旭川出張所構内にて巡行式が行われた。

御嶽三吉神社神主により祝詞(のりと)が奏上され、岡本会長をはじめとして町内会関係者、新町つ子代表、中学生代表、新町小学校校長、NIPPPO所長が、次々に玉串奉奠(たまぐしほうてん)をし、最後の中田実行委員長に合わせて参加者全員がお参りした。

出発の時刻となり、藤田青少年部長の指揮下で隊列が作られ



子ども代表も玉串奉奠

子どもたちは囃子太鼓を鳴らしながら元気に町内に練り出した。当初は、聖園中学校の閉校で担ぎ手不足が心配されていたが、中学生は9名が参加、不足分は大人が補い、何とか恰好が良かったようだ。

なお、小学生は36名、幼児が29名、その他保護者、役員などを合わせて総勢百20名となり、例年と変わらぬ規模で開催することができた。

幼児隊あれこれ、雑感

昨年11ヶ月で参加した「朝陽君」は来ているのかなど会場を捜すと、まだ母親の押す乳母車に乗っており、近づいていくと一層緊張し顔をそむけられてしまった。今度は歩いて参加しようネ。

幼児隊は家族の待つ家々をポイントに歩き、小さなみこしの周りでワッショイ、ワッショイと声を張り上げ、その愛らしさで大きな拍手を浴びていた。

乳母車に乗って眠っている子や、疲れたのか母親に抱かれて眠っている子。

ところで、母親の手にぶら下がりヨチヨチ歩きをしているたもうすぐ一歳になる「れんと君」。君は、来年は歩きですか、それとも乳母車で参加ですか?



幼児隊の参加者

去年一人でジュースを飲んでいた「あんな」を見つけた。今年は、バンドナをかぶり、女の子と手をつないでいた(随分、成長したね)。「友だちができたの」と言ったので、「友だちの名前は」と聞くと、「知らなくい」と言っていた。太鼓のほうに走って行った手をつないでいた子は、赤い帽子を取ると髪は汗で光り、小さい声で「リヨ」四歳と小さい手を出した。

本隊も滞りなく到着

青空が広がり暑くなりだした12時に本隊も戻り、最後の「ワッショイ・・」と氣勢を上げて終了。

どの顔も汗で濡れ、やりきった満足感で輝いていた。この笑顔を見ると来年も又やるか、と納得してしまう。

子どもたちは、おみやげを受け取ると早速袋を開け、中を確かめ合い、花火が入っている「など」喜びの声をあげていた。

やがて子供達が去り、テントなどの片付けに取り掛かる人、反省会の用意をする人、そしてこれが大事、賽銭を計し記録する人がいた。今年もたくさんの方が集まり、無事終了。これを祝して「乾杯」。



大きなうちわでワッショイ!

新しい中学は

聖園中学校が閉校し、統合校として中央中学校が発足して四ヶ月。神輿に集まった中学生にインタビューした(男子には逃げられたため、女子四人の声)。

◎一番変わったのは、通学距離。歩くと40分。今は自転車だけで、冬はどうなるかな。

◎聖園のときは各学年2クラスで百60人だったのが、今は4クラスで3百60人。

◎クラブは卓球、ダンバ(ダンバって、男子バスケのこと)、それに美術と書道も増えた。

◎人数が多くなって楽しい。でも、成績の付け方が違うので心配。給食は味付けが変わりなんか微妙。(カレーはおいしくなった、との声も。)

パソコン教室受講生募集のご案内

◎パソコン初心者コース

各日：8/25(火)、8/26(水)
時間：10:00~15:00
内容：パソコンの初歩的な操作、初めてのインターネット
対象：新西町内会の会員
募集人数：10人

◎パソコン初級者コース

実施日：8/5から毎週水曜日(月3回程度)
時間：午後1時~4時
内容：パソコンの基礎、エクセル、ワード、インターネット等
対象：新西町内会の会員
募集人数：若干名

※各コース共通

会費：無料 会場：新西会館
申込み・問合せ：小野寺(24-2197)



新西町内会Web : <http://www.potato.ne.jp/shinseichonai/kai/>

編集後記

今号は記事量の増加に対応するため、用紙をA3判に拡大した。2倍のスペースになったため、余裕をもって編集することができたが、これは正にチャレンジ事業の成果の一つであると実感できる。

さて、今年も子どもみこしを成功裏に終え、役員一人としてほっとしている。しかし、反省点も。それはジュースなどを飲めない子や、飲みきれない幼児などを目にし、少し母親目線での検討が必要かな、と感じた次第。(小関)



ラジオ体操は8月8日まで!



パソコン教室の受講生を募集中!